
学校教育目標 私は変わる みんなと変わる 未来を変える
～あったかランド 神岡笑楽校～

今日は、音が出た最初の映画がニューヨークで公開された日です。
おと で さいしよ えい が こうかい

（1927年の今日、音と映像が合体した映画「ジャズ・シンガー」が公開されました。）

神岡小学校 コラボ・スクール通信
【№25】令和５.10.６(金)発行
コラボ・スクールは「連携・協働する学校」を意味する造語です

前期終業式 （10/6） 保護者の皆様、地域の皆様 ご協力ありがとうございました

４月６日の始業式から数えて、今日までの授業日は約100日でした。継続は力なりといいますが、日々の

学習を通して、子どもたちは新しい知識を身に付けたり、よりよい考え方に気が付いたり、また、学校生活の中
で、よりよい人間関係をつくるための努力を続けたりと、大きく成長することができたと感じます。
保護者の皆様や地域の皆様にも、学校行事やＰＴＡ事業、図書ボランティア（読み聞かせ等）、花壇作業、

さつまいも畑や田んぼでの体験活動、部活動やスポ少活動への指導・支援、フィールドワーク等で大変お世

話になりました。ありがとうございました。お陰様で、子どもたちは安心して充実した学校生活を送ることが
できました。後期も、子どもたちの健康と安全を第一に考えながら、充実した学校生活を送ることができるよう、職
員一丸となって努めていきたいと思います。どうぞ、よろしくお願いいたします。
今日の終業式では、学年の代表が前期頑張ったことや後期の目標について発表しました。それぞれの子ど

もたちが、自分の目標に向かって努力し、成果を上げた前期だったと思います。一人一人の頑張りについて

は、通知表でお知らせしました。努力したところを大いに認め、今後の励みにしてくださればと思います。
明日からの秋休みは短いのですが、前期を振り返り、後期の目標設定を行う大事な時期です。どうか各ご家

庭でも、お子さんと一緒に、それらについて話し合っていただきたいと思います。

前期終業式での発表から（一部抜粋）

前期楽しかったことと頑張ったこと
○○ ○○さん（３松）

私が前期一番楽しかったことはプールです。最初は
クロールができなかったけど、自由時間に練習をしたら
できるようになりました。プールで逆立ちをしたり、みん
なで２５ｍを泳いだりしたことが楽しかったです。来年は
いろいろな泳ぎ方に挑戦してみたいです。
私が勉強で一番頑張ったことはマット運動です。ブリ

ッジや前回り、後ろ回りに挑戦しました。後ろ回りは難し
かったけど、マットで手をつける練習をしたらできるよう
になってうれしかったです。
生活の中では、当番活動を頑張りました。黒板消しを

クリーナーできれいにしたり、勉強が終わった後に黒板
をきれいにしたりしました。黒板がきれいで、気持ちよく
勉強できました。
後期も勉強や当番活動を一生懸命頑張りたいです。

前期頑張ったことと後期頑張りたいこと
○○ ○○さん（６松）

私が前期頑張ったことは二つあります。
一つ目は基礎テストです。去年は国語も算数も合格

賞だったので、今年は満点賞をとれるように、大空ノー
トでしっかり復習しました。授業中も、先生が言ったこと
をノートの端などに書いて残しておき、忘れないように
しました。そのおかげで、前期は国語も算数も満点賞で
とてもうれしかったです。
二つ目はスポ少です。今年はキャプテンになり、みん

なを集めたり、新しいペアと試合に勝てるように頑張っ
たりしました。初めてペアで練習したとき、相手のことを
知っていないといけないので大変でした。でも、試合で
勝ったり、逆転勝ちしたりしたときは、とてもうれしくて達
成感がありました。今後も頑張っていきたいです。
後期頑張りたいことも二つあります。
一つ目は和太鼓クラブです。私は今年初めて入りま

したが、リズムや曲を覚えるのが難しかったです。後期
は発表の機会があるので、練習を頑張りたいです。
二つ目はタブレット学習です。去年よりタブレットを使

う時間が増えたので、調べ学習に使ったり、ノートとして
使ったりするなど、使いこなせるようになりたいです。
そして、６年生はあと５か月で卒業です。周りのことも

考えて行動できる中学生になれるように、残りの5か月
は、周りの様子をよく見て行動するようにしたいです。

【お願い】
事故や不安なこと（タブレット端末の紛失・盗

難も含む）等、何かありましたら、休日でも（そ

の日のうちに）学校または担任へ連絡を！（連絡

がつかない場合は、管理職へ）

神岡小 72-2222



６年生 弁当の日 （9/25） 子どもたちが自分でつくった手作り弁当を楽しみました

今年度も平和中学校と期日をそろえ、「弁当の日」を実施することができました。本校では「弁当の日」を、

次のような願いを込めて実施しています。

(1) 家庭科での学習を実生活に生かしてほしい。 (2) 自分が食べるものについて、考えるきっかけにしてほしい。

(3) 自分で作ることで、普段お家の人がしてくれていることについて考えてほしい。

６年生一人一人が、自分で食べてみたい、作ってみたいお弁当の計画を立てて、自分ならではのお弁当を

作ることができました。保護者の皆様には、食材の準備や調理のアドバイス等で、ご協力をいただいたこと

と思います。ありがとうございました。子どもたちがつくったお弁当を紹介します。

４年生による１年生への絵本の読み聞かせ （9/26、10/5）

４年生が国語の時間で学んだことを生かして、１年生に読書を好きになってもらおうと「本となかよしになろ
う会」を行いました。内容は、絵本の読み聞かせのほか、クイズ、パズルなど、工夫を凝らしたものになりま
した。また、会の最後には、４年生から１年生に、栞のプレゼントもありました。両方の学年にとって、楽し
く充実した時間になりました。会を終えての子どもたちの感想を紹介します。

【４年生の感想】 【１年生の感想】

◇１年生が本を好きになるきっかけになったと思うし、私 ◇本が大切だと分かった。
も楽しめて１年生も楽しめたので、この会があってよか 私もみんなのために優
った。またこの会をやりたい。 しいことをしたい。

◇１年生が喜んでくれてうれしかったし、これからも本を ◇栞をもらって本も読んで
大切にしてくれたらうれしいと思った。 もらったから、楽しくてう

れしいなと思った。

第69回青少年読書感想文全国コンクール大曲仙北審査で本校から２名が入賞しました
このコンクールは、大曲仙北学校図書館教育研究会が主催し、郡市内のほとんど全ての小中学校が参加し

て行われました。その中で、今回入賞した自由読書部門では、第一席は各学年から１作品、第三席は９作品だ
けが選ばれるものです（第一席の作品は、全県コンクールに出品されます）。入賞した２名の皆さんを紹介し

ます。おめでとうございます。

おめでとうございます！

◇２km小学生女子の部 第１位 ○○○○さん(４松) 記録 ８分29秒

第２回本荘マラソン２０２３ （9/30）

◇自由読書 第一席 ○○ ○○さん（４松） 題名「どんな時でも家族に話そう」
◇ 同 第三席 ○○○○○さん（４竹） 題名「姉妹 なかよくしよう」

10月14日(土)午前6:30から、

早朝窓拭き作業があります。詳し

くは8/31の配付文書でご確認く

ださい。ご協力をお願いします。


